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外 部 卓 話 
　　「靴が与える相手への印象」　立岡靴工房　代表　立岡  海人  様
 　　　

　

出席の状況　
会員数　54名（内出席免除者　１名）　出席者数　35名（内出席免除者出席　０名）　欠席者数　19名
出席率　66.04％　　前々回訂正　80.00％　　　　
欠席者　相原，原，樋口，日笠（常），入江，加戸，鴨井，川本，木本，小菅，森本，森永，大賀，
　　　　奥田，大饗，丹治，槌田，横山，（塩飽）

ビ ジ タ ー　
〈岡山RC〉貝畑  雅二　様、岡本  典久　様

会 長 報 告 
　1月は職業奉仕月間です。「職業奉仕」という言葉は、1927年といいますから今か
ら92年も前のベルギーのオステンドの国際大会に、RIの委員会名として初めて出て来
た言葉です。
　しかし、第二次大戦によって、この言葉を理解する人も減ってしまったようです。
　そして、1949年度のRI会長を務めたパーシー・ホジソンが1946年に『奉仕こそわがつとめ』を書
き著しました。この職業奉仕の解説書によって、戦後のロータリアンはこの言葉の意味を再確認する
ことになったということです。
　著書の最後は、「職業上の実務のむずかしい問題と毎日取り組んで、ためされ、試みられて、職業
奉仕は新しい生気と意義をもって発達するのであります。池に投じた石から生ずる波紋のように、
ロータリーの影響は、商業の沈滞した水をかきたてることができるのです。一人一人のロータリアン
が職業奉仕をその業務に用いれば、その波紋の線は無数の方向にひろがって行くのであります。それ
はいますぐ始めることができるのです。さあ、あなたの番です。」と記されています。
　1923年の社会奉仕に関する有名な声明では、「奉仕するものは行動しなければならない。」とあり
ます。一年の最初の月には、いろいろ思うこと、計画することも多いことでしょう。今年は、それら
をどんどん実行する年にしたいものです。

幹 事 報 告 幹　事　仲　田　錠　二
① 1月のロータリーレートは、１ドル=112円です。
②当クラブホストにより昨年7月に開催いたしました「第42回インターアクト地区大
会」につきまして報告書ができましたので配付しております。

③創立記念夜間例会のご案内、 歴史同好会「第二十一回定例会」 のご案内を 配付して
おりますので、 よろしくお願いいたします。

④ロータリー財団より、平松会員にポール・ハリス・フェローの認定
状及び襟ピン、横山会員にマルチプル・ポール・ハリス・フェローの
の襟ピンが届いておりますので会長より贈呈させていただきま
す。

⑤本日例会終了後13：30より、3F「ルビーの間」において、「第２回被
選理事役員会」が開催されますので、次年度理事役員の皆様はご出
席ください。

⑥財団室NEWSl月号、ハイライトよねやまVol.225、226、バギオだよ
り1月号、 岡山済生会福祉施設合同広報誌「木もれ陽」、 玉野RC創
立50周年記念誌、他クラブ週報を回覧いたします。

⑦小松原会員のご子息様がご結婚されました。おめでとうございま
す。会長よりお祝いをお渡しいたします。

スマイル報告　 　　　
竹本会長 : 立岡海人様、本日の卓話楽しみにしています。どうぞよろしくお願い致します。

藤木会員、新年互礼会会場の飾り付けのおかげで新年に相応しい例会が出来ましたこと、心から
お礼申し上げます。また西岡親睦委員長をはじめ親睦委員会の皆様ありがとうございました。

仲田幹事 : 立岡様、ようこそ岡山北西RCへ、本日の卓話靴好きとして楽しみにしています。
山下会員 : 立岡海人様、本日の卓話楽しみにしています。

先日、大学卒業後40周年の会を行いました。約半数が参加しました。
岡本（和）会員 ： 立岡様、本日の卓話ありがとうございます。
鈴木会員 : 立岡様、本日の卓話楽しみにしております。しっかり学んで、今後の参考にさせて頂きます。

また、小松原さんご子息様のご結婚おめでとうございます。いつも大変お世話になっております。
平松会員 : 立岡海人様、靴はフットケアの最も大切な基本です。お話しを楽しみにしています。
日笠（伸）会員 : 小松原さん、ご子息のご結婚おめでとうございます。岡山北西RCの息子たちのお世話はフォー

エバーです。今後ともご指導をよろしくお願いいたします。
小松原会員 : 本日は息子の結婚に際しお祝いを、また挙式当日には祝電をありがとうございました。

今年初めてのクッキーが来ております。皆様ご協力をよろしくお願い致します。
氏房会員 : 新年互礼会お疲れ様でした。今年一年も宜しくお願いします。また平成最後の成人式では、孫娘が

大人の仲間入りをしたのでスマイルします。
創立30周年記念式典打合会議メンバー : 会議の際の食事代でおつりが出ましたのでスマイルに充当させて頂

きます。
ハローファクトリー : 売上の一部よりスマイルを頂いております。
 11件 40,730円（累計 1,051,154円）

歴史同好会 幹事　岡　本　和　夫
 　歴史同好会第二十一回定例会を２月21日㈭18：30から、和食酒場「伸たこ」にて開催い
たします。岩本一壽会員より「高松稲荷の歴史」と題してお話していただきます。皆様
方のご参加をお待ちしております。

ゴルフ同好会 幹事　久　松　哲　生
　第287回ゴルフ同好会コンペを3月23日㈯に倉敷カントリー倶楽部にて開催予定で
すので、皆様のご参加をお待ちしております。また第288・289回ゴルフ同好会コン
ペを4月6日㈯・7日㈰にグランディ鳴門ゴルフクラブにて開催予定ですので、併せて
皆様のご参加をお待ちしております。

第２回 被選理事・役員会議事録 　　　
日時　2018年１月21日㈪13：30～14：30　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
１、開　　会　　　　　　　　　　　　　　次年度会長　山下　浩一
　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・次年度幹事　西岡　貞則
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　次年度副幹事　森本　剛仁
山下浩一　岡本浩三　西岡貞則　　森本剛仁　笠原英司　仲田錠二　　氏房信明　鈴木一生　
野田洋市　山田喜広　小松原隆代　堀川辰也　小松忠男　竹本千代子　平松信　　　計17名
３、会長挨拶　　　　　　　　　 次年度会長　山下　浩一
４、協議事項
①地区委員の推薦について 
　次年度地区委員として「野田洋市」会員の推薦が原案通り承認されました。
②委員会編成について
　原案通り承認されました。
③年間行事予定について
　月見夜間例会の日程が９月19日から９月18日に変更、
　クリスマス家族例会が12月23日から12月22日に変更されることが承認されました。
④予算・クラブ活動・運営計画書と予算請求書の提出について
　西岡幹事より各担当者へ書類提出の依頼がありました。
⑤地区補助金の申請について
　「高校生による岡山の歴史研究フォーラム」を行うことが承認されました。
　12月15日サンタホールにて
⑥プログラムについて
　堀川会員より次年度プログラムの案について説明がありました。

５、報告事項
　　次年度ＲＩのテーマについて西岡幹事より説明がありました。
６、閉　　会　　　　　　　　　　　　　 次年度副会長　岡本　浩三

バナーフラッグについて 　　　
　

歴史同好会第20回記念定例会の報告 歴史同好会　幹事　岡　本　和　夫

誕生日ショートスピーチ 笠　原　英　司　会員
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外部卓話
「ついにスタート
「働き方改革一括法」」
笹井社会保険労務士事務所｠所長
社会保険労務士 

笹井 茂樹  様
（津山RC）

２月４日
クラブフォーラム 社会奉仕
外部卓話
認定NPO法人 
子どもシェルターモモ
理事長・弁護士 東 隆司 様
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〈岡山RC〉貝畑  雅二　様、岡本  典久　様

会 長 報 告 
　1月は職業奉仕月間です。「職業奉仕」という言葉は、1927年といいますから今か
ら92年も前のベルギーのオステンドの国際大会に、RIの委員会名として初めて出て来
た言葉です。
　しかし、第二次大戦によって、この言葉を理解する人も減ってしまったようです。
　そして、1949年度のRI会長を務めたパーシー・ホジソンが1946年に『奉仕こそわがつとめ』を書
き著しました。この職業奉仕の解説書によって、戦後のロータリアンはこの言葉の意味を再確認する
ことになったということです。
　著書の最後は、「職業上の実務のむずかしい問題と毎日取り組んで、ためされ、試みられて、職業
奉仕は新しい生気と意義をもって発達するのであります。池に投じた石から生ずる波紋のように、
ロータリーの影響は、商業の沈滞した水をかきたてることができるのです。一人一人のロータリアン
が職業奉仕をその業務に用いれば、その波紋の線は無数の方向にひろがって行くのであります。それ
はいますぐ始めることができるのです。さあ、あなたの番です。」と記されています。
　1923年の社会奉仕に関する有名な声明では、「奉仕するものは行動しなければならない。」とあり
ます。一年の最初の月には、いろいろ思うこと、計画することも多いことでしょう。今年は、それら
をどんどん実行する年にしたいものです。

幹 事 報 告 幹　事　仲　田　錠　二
① 1月のロータリーレートは、１ドル=112円です。
②当クラブホストにより昨年7月に開催いたしました「第42回インターアクト地区大
会」につきまして報告書ができましたので配付しております。

③創立記念夜間例会のご案内、 歴史同好会「第二十一回定例会」 のご案内を 配付して
おりますので、 よろしくお願いいたします。

④ロータリー財団より、平松会員にポール・ハリス・フェローの認定
状及び襟ピン、横山会員にマルチプル・ポール・ハリス・フェローの
の襟ピンが届いておりますので会長より贈呈させていただきま
す。

⑤本日例会終了後13：30より、3F「ルビーの間」において、「第２回被
選理事役員会」が開催されますので、次年度理事役員の皆様はご出
席ください。

⑥財団室NEWSl月号、ハイライトよねやまVol.225、226、バギオだよ
り1月号、 岡山済生会福祉施設合同広報誌「木もれ陽」、 玉野RC創
立50周年記念誌、他クラブ週報を回覧いたします。

⑦小松原会員のご子息様がご結婚されました。おめでとうございま
す。会長よりお祝いをお渡しいたします。

スマイル報告　 　　　
竹本会長 : 立岡海人様、本日の卓話楽しみにしています。どうぞよろしくお願い致します。

藤木会員、新年互礼会会場の飾り付けのおかげで新年に相応しい例会が出来ましたこと、心から
お礼申し上げます。また西岡親睦委員長をはじめ親睦委員会の皆様ありがとうございました。

仲田幹事 : 立岡様、ようこそ岡山北西RCへ、本日の卓話靴好きとして楽しみにしています。
山下会員 : 立岡海人様、本日の卓話楽しみにしています。

先日、大学卒業後40周年の会を行いました。約半数が参加しました。
岡本（和）会員 ： 立岡様、本日の卓話ありがとうございます。
鈴木会員 : 立岡様、本日の卓話楽しみにしております。しっかり学んで、今後の参考にさせて頂きます。

また、小松原さんご子息様のご結婚おめでとうございます。いつも大変お世話になっております。
平松会員 : 立岡海人様、靴はフットケアの最も大切な基本です。お話しを楽しみにしています。
日笠（伸）会員 : 小松原さん、ご子息のご結婚おめでとうございます。岡山北西RCの息子たちのお世話はフォー

エバーです。今後ともご指導をよろしくお願いいたします。
小松原会員 : 本日は息子の結婚に際しお祝いを、また挙式当日には祝電をありがとうございました。

今年初めてのクッキーが来ております。皆様ご協力をよろしくお願い致します。
氏房会員 : 新年互礼会お疲れ様でした。今年一年も宜しくお願いします。また平成最後の成人式では、孫娘が

大人の仲間入りをしたのでスマイルします。
創立30周年記念式典打合会議メンバー : 会議の際の食事代でおつりが出ましたのでスマイルに充当させて頂

きます。
ハローファクトリー : 売上の一部よりスマイルを頂いております。
 11件 40,730円（累計 1,051,154円）

歴史同好会 幹事　岡　本　和　夫
 　歴史同好会第二十一回定例会を２月21日㈭18：30から、和食酒場「伸たこ」にて開催い
たします。岩本一壽会員より「高松稲荷の歴史」と題してお話していただきます。皆様
方のご参加をお待ちしております。

ゴルフ同好会 幹事　久　松　哲　生
　第287回ゴルフ同好会コンペを3月23日㈯に倉敷カントリー倶楽部にて開催予定で
すので、皆様のご参加をお待ちしております。また第288・289回ゴルフ同好会コン
ペを4月6日㈯・7日㈰にグランディ鳴門ゴルフクラブにて開催予定ですので、併せて
皆様のご参加をお待ちしております。

－２－

前回１月21日の例会記録前回１月21日の例会記録

第２回 被選理事・役員会議事録 　　　
日時　2018年１月21日㈪13：30～14：30　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
１、開　　会　　　　　　　　　　　　　　次年度会長　山下　浩一
　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・次年度幹事　西岡　貞則
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　次年度副幹事　森本　剛仁
山下浩一　岡本浩三　西岡貞則　　森本剛仁　笠原英司　仲田錠二　　氏房信明　鈴木一生　
野田洋市　山田喜広　小松原隆代　堀川辰也　小松忠男　竹本千代子　平松信　　　計17名
３、会長挨拶　　　　　　　　　 次年度会長　山下　浩一
４、協議事項
①地区委員の推薦について 
　次年度地区委員として「野田洋市」会員の推薦が原案通り承認されました。
②委員会編成について
　原案通り承認されました。
③年間行事予定について
　月見夜間例会の日程が９月19日から９月18日に変更、
　クリスマス家族例会が12月23日から12月22日に変更されることが承認されました。
④予算・クラブ活動・運営計画書と予算請求書の提出について
　西岡幹事より各担当者へ書類提出の依頼がありました。
⑤地区補助金の申請について
　「高校生による岡山の歴史研究フォーラム」を行うことが承認されました。
　12月15日サンタホールにて
⑥プログラムについて
　堀川会員より次年度プログラムの案について説明がありました。

５、報告事項
　　次年度ＲＩのテーマについて西岡幹事より説明がありました。
６、閉　　会　　　　　　　　　　　　　 次年度副会長　岡本　浩三

バナーフラッグについて 　　　
　

歴史同好会第20回記念定例会の報告 歴史同好会　幹事　岡　本　和　夫

誕生日ショートスピーチ 笠　原　英　司　会員

　

▲小松原会員ご子息様
　ご結婚おめでとうございます



外 部 卓 話 
　　「靴が与える相手への印象」　立岡靴工房　代表　立岡  海人  様
 　　　

　

出席の状況　
会員数　54名（内出席免除者　１名）　出席者数　35名（内出席免除者出席　０名）　欠席者数　19名
出席率　66.04％　　前々回訂正　80.00％　　　　
欠席者　相原，原，樋口，日笠（常），入江，加戸，鴨井，川本，木本，小菅，森本，森永，大賀，
　　　　奥田，大饗，丹治，槌田，横山，（塩飽）

ビ ジ タ ー　
〈岡山RC〉貝畑  雅二　様、岡本  典久　様

会 長 報 告 
　1月は職業奉仕月間です。「職業奉仕」という言葉は、1927年といいますから今か
ら92年も前のベルギーのオステンドの国際大会に、RIの委員会名として初めて出て来
た言葉です。
　しかし、第二次大戦によって、この言葉を理解する人も減ってしまったようです。
　そして、1949年度のRI会長を務めたパーシー・ホジソンが1946年に『奉仕こそわがつとめ』を書
き著しました。この職業奉仕の解説書によって、戦後のロータリアンはこの言葉の意味を再確認する
ことになったということです。
　著書の最後は、「職業上の実務のむずかしい問題と毎日取り組んで、ためされ、試みられて、職業
奉仕は新しい生気と意義をもって発達するのであります。池に投じた石から生ずる波紋のように、
ロータリーの影響は、商業の沈滞した水をかきたてることができるのです。一人一人のロータリアン
が職業奉仕をその業務に用いれば、その波紋の線は無数の方向にひろがって行くのであります。それ
はいますぐ始めることができるのです。さあ、あなたの番です。」と記されています。
　1923年の社会奉仕に関する有名な声明では、「奉仕するものは行動しなければならない。」とあり
ます。一年の最初の月には、いろいろ思うこと、計画することも多いことでしょう。今年は、それら
をどんどん実行する年にしたいものです。

幹 事 報 告 幹　事　仲　田　錠　二
① 1月のロータリーレートは、１ドル=112円です。
②当クラブホストにより昨年7月に開催いたしました「第42回インターアクト地区大
会」につきまして報告書ができましたので配付しております。

③創立記念夜間例会のご案内、 歴史同好会「第二十一回定例会」 のご案内を 配付して
おりますので、 よろしくお願いいたします。

④ロータリー財団より、平松会員にポール・ハリス・フェローの認定
状及び襟ピン、横山会員にマルチプル・ポール・ハリス・フェローの
の襟ピンが届いておりますので会長より贈呈させていただきま
す。

⑤本日例会終了後13：30より、3F「ルビーの間」において、「第２回被
選理事役員会」が開催されますので、次年度理事役員の皆様はご出
席ください。

⑥財団室NEWSl月号、ハイライトよねやまVol.225、226、バギオだよ
り1月号、 岡山済生会福祉施設合同広報誌「木もれ陽」、 玉野RC創
立50周年記念誌、他クラブ週報を回覧いたします。

⑦小松原会員のご子息様がご結婚されました。おめでとうございま
す。会長よりお祝いをお渡しいたします。

スマイル報告　 　　　
竹本会長 : 立岡海人様、本日の卓話楽しみにしています。どうぞよろしくお願い致します。

藤木会員、新年互礼会会場の飾り付けのおかげで新年に相応しい例会が出来ましたこと、心から
お礼申し上げます。また西岡親睦委員長をはじめ親睦委員会の皆様ありがとうございました。

仲田幹事 : 立岡様、ようこそ岡山北西RCへ、本日の卓話靴好きとして楽しみにしています。
山下会員 : 立岡海人様、本日の卓話楽しみにしています。

先日、大学卒業後40周年の会を行いました。約半数が参加しました。
岡本（和）会員 ： 立岡様、本日の卓話ありがとうございます。
鈴木会員 : 立岡様、本日の卓話楽しみにしております。しっかり学んで、今後の参考にさせて頂きます。

また、小松原さんご子息様のご結婚おめでとうございます。いつも大変お世話になっております。
平松会員 : 立岡海人様、靴はフットケアの最も大切な基本です。お話しを楽しみにしています。
日笠（伸）会員 : 小松原さん、ご子息のご結婚おめでとうございます。岡山北西RCの息子たちのお世話はフォー

エバーです。今後ともご指導をよろしくお願いいたします。
小松原会員 : 本日は息子の結婚に際しお祝いを、また挙式当日には祝電をありがとうございました。

今年初めてのクッキーが来ております。皆様ご協力をよろしくお願い致します。
氏房会員 : 新年互礼会お疲れ様でした。今年一年も宜しくお願いします。また平成最後の成人式では、孫娘が

大人の仲間入りをしたのでスマイルします。
創立30周年記念式典打合会議メンバー : 会議の際の食事代でおつりが出ましたのでスマイルに充当させて頂

きます。
ハローファクトリー : 売上の一部よりスマイルを頂いております。
 11件 40,730円（累計 1,051,154円）

歴史同好会 幹事　岡　本　和　夫
 　歴史同好会第二十一回定例会を２月21日㈭18：30から、和食酒場「伸たこ」にて開催い
たします。岩本一壽会員より「高松稲荷の歴史」と題してお話していただきます。皆様
方のご参加をお待ちしております。

ゴルフ同好会 幹事　久　松　哲　生
　第287回ゴルフ同好会コンペを3月23日㈯に倉敷カントリー倶楽部にて開催予定で
すので、皆様のご参加をお待ちしております。また第288・289回ゴルフ同好会コン
ペを4月6日㈯・7日㈰にグランディ鳴門ゴルフクラブにて開催予定ですので、併せて
皆様のご参加をお待ちしております。

－３－

本日のメニュー（１月28日（ヘルシーメニュー））　
昆布で〆た瀬戸内産真鯛のロースト
ローリエ風味のじゃがいもとなめこのブイヨン仕立て
モッツァレラとラタテゥイユのサラダ
デザート　　コーヒー　　パンとバター

次回のメニュー（２月４日（ヘルシーメニュー））　
温物　ピーチポーク霙蕎麦　刻み葱　若芽　一味
小鉢　飯蛸旨煮　木の芽
造り　鰤の造り　妻一式　県産昔醤油
御飯　蟹めし　笹牛蒡（岡山県産こしひかり）
香物　三種

　　会報部会／楠　慎平・山田喜広・原　全伸

クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 

第２回 被選理事・役員会議事録 　　　
日時　2018年１月21日㈪13：30～14：30　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
１、開　　会　　　　　　　　　　　　　　次年度会長　山下　浩一
　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・次年度幹事　西岡　貞則
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　次年度副幹事　森本　剛仁
山下浩一　岡本浩三　西岡貞則　　森本剛仁　笠原英司　仲田錠二　　氏房信明　鈴木一生　
野田洋市　山田喜広　小松原隆代　堀川辰也　小松忠男　竹本千代子　平松信　　　計17名
３、会長挨拶　　　　　　　　　 次年度会長　山下　浩一
４、協議事項
①地区委員の推薦について 
　次年度地区委員として「野田洋市」会員の推薦が原案通り承認されました。
②委員会編成について
　原案通り承認されました。
③年間行事予定について
　月見夜間例会の日程が９月19日から９月18日に変更、
　クリスマス家族例会が12月23日から12月22日に変更されることが承認されました。
④予算・クラブ活動・運営計画書と予算請求書の提出について
　西岡幹事より各担当者へ書類提出の依頼がありました。
⑤地区補助金の申請について
　「高校生による岡山の歴史研究フォーラム」を行うことが承認されました。
　12月15日サンタホールにて
⑥プログラムについて
　堀川会員より次年度プログラムの案について説明がありました。

５、報告事項
　　次年度ＲＩのテーマについて西岡幹事より説明がありました。
６、閉　　会　　　　　　　　　　　　　 次年度副会長　岡本　浩三

バナーフラッグについて 　　　
　

歴史同好会第20回記念定例会の報告 歴史同好会　幹事　岡　本　和　夫

誕生日ショートスピーチ 笠　原　英　司　会員

前回メニュー（１月21日） ： 鱈の野菜餡掛け

　

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 


